
Ｎ関労西・学習会を開催

―Ｎ関労結成の意義を再確認――Ｎ関労結成の意義を再確認――Ｎ関労結成の意義を再確認――Ｎ関労結成の意義を再確認―

西日本Ｎ関労学習会が８月１１日、岡山市内で開催

され、西日本各地から仲間が参加した。この学習会は、

Ｎ関労西を立ち上げてから半年を迎え、この間の組織

拡大、団体交渉、広域配転にたいする闘いを中間総括

するなかで、Ｎ関労結成の意義を再確認するとともに、

来るべきＯＳ職場での闘いを展望して、その課題を確
認しあった。

この学習会では、１０月に開催される第２回西日本

ＮＴＴ労研に積極的に参加し、成功させることを誓い

合った。（上写真）

全国初の支部結成

-―　東京北部支部　東京北部支部　東京北部支部　東京北部支部　―

９月２４日、Ｎ関労で全国初の支部が結成されまし

た。N 関労ではアウトソーシング職場での闘いの組

織化をめざして、全国各地に支部の結成を展望してい

ますが、このたび東京北部支部が結成されました。
当日は２５名の仲間が参加し、｢地域と労働運動｣編

集長の川副詔三氏から「OS 会社労働組合の組織論・

運動論に寄せて」のテーマで記念講演をいただきまし

た。最後に、酒井支部委員長を先頭とする執行部を選

出しました。（下写真）
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拡がる仲間、全国で胎動拡がる仲間、全国で胎動拡がる仲間、全国で胎動拡がる仲間、全国で胎動

「「「「N関労を支える仲間たちの会」発足関労を支える仲間たちの会」発足関労を支える仲間たちの会」発足関労を支える仲間たちの会」発足
　９月２２日、四国四県から多くの仲間が参加し、「Ｎ関労を支える四国ブロックの仲間たちの会」が発足し

ました。①新労組結成から今日までの闘いの成果と問題点、②再編後の職場の現状と問題点、③Ｎ関労に対す
る支援活動について、④第２回西日本ＮＴＴ労働者研究交流集会などの課題について熱心な討論が行われまし

た。

①についてＮ関労の島本委員長から報告。②についてＮ関労・山下執行委員からは自分自身の総括も含めて最

近の動きなどが報告された。

　そしてかねてからの念願であった「『西日本ＮＴＴ関連労働組合』を支える四国ブロックの仲間たちの会」

を発足させることを全体で確認し合いました。またこの会には、準備段階から参加申込みがきていることの報
告がありました。



（文責は当組合）

兵庫支店スキル転換研修について

会社）会社）会社）会社）研修内容について説明する。９月５～１１日、座

学として、ＮＴＴ神戸会館とシーガルホール２ヶ所にて

実施。１２日～１７日は講師同行販売実習だが、本社研

修修了者は除く。本社研修修了者は９月１２日からプレ

ソリューション営業実践研修。

神戸中央ビル勤務の社員は現所属のミーティング終了

後プレソリューション営業実践ＰＴ（神戸中央ビル１

Ｆ）へ行く。姫路ソリューション営業部勤務者は直出直

帰、パソコンは準備する。スキル見合いで期間が短期・

長期になる。研修後の異動はない。現所属への復帰とな

る。

組合）組合）組合）組合）今回の研修の考え方がわからない。

会社）会社）会社）会社）何を捉えて研修というのかは別として、集合研修

がない中で、本社研修をして転職された方は１～２年か

けての研修という考えはない。住宅用・事務用のユーザ

の中で、事務用が本来の仕事ではあるが、兵庫支店とし

ての考え方として色々なケースがあるが、1～２回線の

ユーザから行うこととした。

組合）組合）組合）組合）同じ研修を２回受けた。場当たり的な印象である。

会社）会社）会社）会社）今のスキルでは法人としての仕事はむずかしいと

思う。１回やったらでは済まされない。２～３回繰り返

して行いたい。

組合）組合）組合）組合）５月以降何もしていない。５月から支店研修をし

てもよかったのでは。

会社）会社）会社）会社） 転入者については支店としての対応が必要であ

った。他労組からも同じ意見があった。私の方から兵庫

支店に言っておきます。

組合）組合）組合）組合）研修旅費の支給遅れがある。

会社）会社）会社）会社）４５日ぐらいの遅れは当り前の認識です。ただ、

事務処理が遅い、ルーズであるのは感じている。私の出

張旅費も２～３ヶ月後になったときもある。支店での問

題のウェートが多くなれば、貴労組・支店間の話し合い

は考えていきたい。

組合）組合）組合）組合）スキル習得の度合いの基準は？

会社）会社）会社）会社）詰め込み型が多かったこれまでの研修であった。

目的をもっての営業活動として進めていく。短期になる

ことの問題は検討中。販売の方法は決まっていない。場

所は、中央・灘・東灘を考えている。姫路に時々帰るこ

とについてはＰＴ主査で対応。

組合）組合）組合）組合）外勤手当について。

会社）会社）会社）会社）１６日以上（１６２００円）。姫路の方は座学で

も出る。しかし、シーガルは手当が出るが、神戸会館は

出ない、というアンバランスがある。扱いはこれから検

討する。

組合）組合）組合）組合）なぜ７ヶ月にもわたる研修なのか。

会社）会社）会社）会社）営業実践として効果を出すためと、販売向上の二

つの思いをもっての計画。例えは悪いが小学生が大学の

ことをやれない。私は法人営業の仕事は具体的にはわか

らない。本人が主体的に自学自習の時間を活用してほし

い。会社も個人のニーズをつかんでやっていきたい。直

属上長との話し合いで進めることだが、細かく出来ない

状況である。

組合）組合）組合）組合）５０歳以下での転籍で研修を受けていない人もい

るが。

会社）会社）会社）会社）５０歳以下の人の中にもスキル転換の必要な人も

いるが、この研修はもともと満了型の方だけとは考えて

いない。結果はこうなったが差別ではない。５０歳以下

の人のスキルは把握していない。５月以降、兵庫支店と

して育成の実務をもっと早く計画できていればよかった。

今回の研修の提案時期が遅かったことについては、今後

考えていきたい。

組合）組合）組合）組合）研修の中でも問題が発生すれば団交を申し入れま

す。

会社）会社）会社）会社）今後あらたな問題が発生すれば交渉に応じます。

本社団交模様２００２・９・２

―　Ｎ労専従
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おふさいど
 モラルはどこに？モラルはどこに？モラルはどこに？モラルはどこに？
が会社の部課長に出世　―

労の腐敗現象は、役員退任後

昇進という形で表れている。
建会社部長に、ME ・Ｔ支部

の総務課長、K 支部委員長は

長に出世。

りは以前からあったが、それ

働組合の福祉活動の充実のた

があった。しかし、会社の部
い訳のしようがないのではな

労幹部にとって自分の身を守

ということなのか。

け入れ先がなくなり、会社の

うことであろうが、この事態

はどう受け止めているのであ


